

## EIBAR / El 'aprendizaje permanente' de la biblioteca municipal se expone en un congreso en Vitoria

La Biblioteca municipal Juan San Martín de Eibar expondrá, durante una jornada que se celebrará el próximo 10 de octubre en Vitoria-Gasteiz, las actuaciones, programas y actividades que este centro ha llevado a cabo en los últimos años en torno al aprendizaje permanente. Eva Alberdi, responsable de la biblioteca eibarresa, será la encargada de exponer la ponencia titulada 'Más allá del aula: recursos para autodidactas en la biblioteca de Eibar' en esta jornada denominada 'Buenas prácticas en las Bibliotecas de la Red de Lectura Pública de Euskadi-RLPE', organizada por el Servicio del Libro y Bibliotecas del Gobierno Vasco.

De esta forma, la Biblioteca Juan San Martín dará a conocer en público una de sus labores más importantes, la referida a la educación no formal y el aprendizaje permanente. El origen de este proyecto se remonta a varios años atrás, cuando en un primer momento se comenzó con talleres que ofrecían técnicas y herramientas para facilitar la búsqueda de empleo.

Además de los talleres de empleo, se hicieron algunas guías para dar a conocer el material que tenían en la biblioteca o fueron adquiridos. Y para completar todo ello, se puso en marcha una página web que recogía recursos para la búsqueda de empleo en Internet, renovados en: (<http://www.enplegua.eibarkoliburutegia.net/>). Se han impartido también talleres de informática básica, y se ha reforzado el fondo de aprendizaje de idiomas. El pasado curso se contó con tres personas para dinamizar grupos de conversación de alemán, inglés y francés. Para el público infantil y juvenil, se han organizado unos talleres de tecnologías de la información TICs. Desde la Biblioteca Juan San Martín se ha elaborado una web, Autodidakta (<http://www.autodidakta.eibarkoliburutegia.net/>), que recoge también materiales para el autoaprendizaje.